

Le 11 novembre 2024

Nomination de cadre intermédiaire

Direction des services professionnels

	<p>Anne-Charlotte Saint-André, nommée au poste de cheffe de service - soins critiques HMR</p> <p>Depuis le 3 novembre, madame Anne-Charlotte Saint-André occupe le poste de cheffe de service des soins critiques à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont (HMR).</p> <p>Madame Saint-André est titulaire d'un baccalauréat en sciences infirmières de l'Institut de formation en soins infirmiers du Bon Sauveur d'Alby, en France.</p> <p>Forte de plus de douze ans d'expérience au sein du réseau de la santé et des services sociaux, elle a débuté sa carrière comme infirmière clinicienne à l'Hôpital Santa Cabrini, où elle a également été assistante infirmière chef et préceptrice. Par la suite, elle a occupé les fonctions de coordonnatrice des activités de soins infirmiers et cheffe d'unité au CIUSSS du Nord. En septembre 2021, elle a pris la direction de l'hémodynamie, de la médecine de jour, et a été chargée de projet clinique pour l'unité coronarienne.</p> <p>Depuis novembre 2023, elle assurait à titre intérimaire le poste de cheffe d'unité des soins critiques.</p> <p>Nous lui souhaitons le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions</p> <p>Date d'entrée en fonction : 3 novembre 2024 Lieu de travail : Hôpital Maisonneuve-Rosemont</p>
---	--

Le concours visant à doter ces postes s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous leur souhaitons la bienvenue et tout le succès possible au sein de notre CIUSSS.